
Ata de Assembleia Eleitoral para o CACS-FUNDEB 
Membros de Organização da Sociedade Civil 

Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e às nove 
horas, no auditório da Prefeitura de Navegantes, foi instaurada 
Assembleia Eleitoral para a composição das vagas rem_anescentes 
do Conselho de Acompanhamento e Controle Social (C~C~-
FUNDEB) do Município de Navegantes. O presidente da com1ssao 
eleitoral, Marcos Fabricio Rossetti Bittencourt, agradeceu to_dos _ os 
presentes e destacouque, houve a inscrição ?e duas organrzaçoes 
da sociedade civil. Com isso, esclarece que ficou a demonstrado a 
falta de interesse de algumas organizações a participarem dos 
conselhos que acompanham e fiscalizam alguns seguimentos, 
enfatizou que a Secretaria de Educação trabalha com a 
participação, a transparência e a democracia em todo seu processo. 
Marcos Fabricio falou que participou da gestão passada do 
conselho e que é de extrema importância do CACS- FUNDES e dos 
demais Conselhos presentes na Secretaria de Educação. Destacou 
que esses órgãos são responsáveis pela regulamentação da 
legislação educacional, fiscalização e proposta de medidas para 
melhoria das políticas públicas. Em seguida, leu o artigo oito do 
edital onde se lê havendo até cinco entidades inscritas a eleição se 
dará por aclamação. Após a leitura, perguntou aos participantes 
se todos concordavam, ou não, com os seus termos redigidos e se 
teriam dúvidas. Não houve manifestação contrária e, assim sendo, 
o Presidente da Mesa Marcos Fabricio prosseguiu fazendo a 
chamada dos representantes ali indicados no ato da inscrição para 
assim proceder a votação, para fins de iniciar a eleição dos 
membros da Organização da Sociedade Civil do CACS-FUNDEB 
que informou o nome da Luciana Ferreira de Souza representando 
o Rotary Club de Navegantes e Kleber José Claudino 
representando a Associação de Pais e Amigos dos Autistas· sendo 
as~im foi anunciado conforme o edital que as duas organizações 
e~e1tas para composição do conselho com suas representatividades 
Titulares: Alessandra Couto Vieira e lrineu Zimmermannn e os 
S_uplentes: Kleber José Claudlino e Sueli clara Schmitz 
Z1mmermann. Após, cumprimentou e agradeceu todos os 
presentes, dando por encerrada a Assembleia. Nada mais havendo 
a trat~r, a ~eunião foi encerrad~ e a presente Ata foi secretariada 
por mim, B,_anca Co~rea dos AnJos, que lavrei a presente Ata que 
deverá ser lida e assinada por todos os presentes. ' 
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